

M. Kelleher a déclaré: "M. Howard nous a été fortement recommandé et est bien qualifié pour cette affectation à Tokyo. Le maintien et l'accroissement de l'investissement japonais au Canada sont extrêmement importants pour le succès du programme d'investissement du gouvernement. L'expérience qu'a M. Howard du secteur privé et sa connaissance des besoins des investisseurs japonais appuieront grandement nos initiatives de promotion des investissements".

La nomination de M. Howard suit la décision prise par le Cabinet d'autoriser le ministère des Affaires extérieures à recruter des conseillers en placement dans les marchés prioritaires. Elle s'inscrit dans le cadre du nouveau programme d'investissements étrangers d'Investissement Canada lancé le 25 septembre dernier par le ministre de l'Expansion industrielle régionale, M. Sinclair Stevens.

M. Kelleher a récemment annoncé la nomination de M. Victor Clarke à un poste similaire au Haut-commissariat du Canada à Londres. Le Ministre s'attend à faire d'autres annonces concernant l'affectation de conseillers en placement dans les missions du Canada en Allemagne, à Chicago, à New York et à Paris.